

新年度予算に対する評価と見解

[誰もが安心して暮らせるまちづくり]

社会民主・市民会議

社会民主・市民会議は、一〇〇一年度鎌倉市一般会計予算並びに提案されましたすべての議案に賛成いたしました。

厳しい財政状況が続く中、行政に対する市民ニーズはますます多様性と高度化が求められています。限られた財源が、市民要望に沿って、効率・効果的に配分されているかどうかなど、会派の提案や意見を交えながら問題点を指摘いたしました。

【地域主権の確立に向けて】

地方分権一括法が施行され「財源なき分権」と言われながら、一年が経過しました。そこで、①基礎自治体への「税財源の移譲」などについて、国への働きかけはどのように行ってきたのか。②間接民主制を補完する意味での「住民投票制度」について、どのように考へているのか。また、③財政基盤の強化や自己決定権の拡充という観点から「課税自主権」併特例法の問題点を指摘し、市長の基本的な姿勢について答弁を求めました。

【環境にやさしい自治体を目指して】

市は環境基本計画を策定し、環境自治体の創造をめざしていますが、平成十四年までにダイオキシン類の削減対策に不可欠な「ごみ半減計画」を達成しなければなりません。そこで、最近ごみ量が増加の傾向にあることから、①限られた時間内で、どのような取り組みをしようとしているのか。②特に、ミックステープ、一や生ごみ・廃プラスチックの重要な課題についての対応。また、③植木せん定材の「たい肥化事業」の臭気対策と「ごみ処理広域化計画」では、市の独自性を發揮し、主導的立場で取り組むよう要請いたしました。④市は「三天緑地の保全」について、常盤山は買収、台峯は中央公園の拡大、広町は都市林としての保全の方針を決定ましたが、財政的な手法のほかに「公有地との交換」を含め検討を進め、国や県の協力を得て、具体的な保全策を早急に示すことを強く要請しました。

酒井 捷允 和田 猛美 清谷 廣美

少子高齢化対策は、本市の将来像を形づくる重要な課題です。

高齢者や若い世代の人々に対する総合的な施策が求められています。そこで、介護保険制度が実施されて一年が経過しましたが、低調だと言っている「在宅サービス」について、

厳しい財政状況が続く中、行政に対す

る市民ニーズはますます多様性と高度化

が求められています。限られた財源が、

市民要望に沿って、効率・効果的に配分

されているかどうかなど、会派の提案や

意見を交えながら問題点を指摘いたしま

した。

社会民主・市民会議は、一〇〇一年度鎌倉市一般会計予算並びに提案されましたすべての議案に賛成いたしました。

厳しい財政状況が続く中、行政に対す

る市民ニーズはますます多様性と高度化

が求められています。限られた財源が、

市民要望に沿って、効率・効果的に配分

されているかどうかなど、会派の提案や

意見を交えながら問題点を